

001806

Santiago, Octubre 4 de 1967.

Señores

Eugenio Heiremans D., Presidente, y  
Hernán Errázuriz T., Gerente General,  
Sociedad de Fomento Fabril.

Presente. -

Estimados amigos:

Acuso recibo de su carta del 29 de Septiembre último, en que me dan a conocer el propósito de esa Sociedad de efectuar un ciclo de estudios sobre una serie de interesantes materias.

Considero profundamente útil esos estudios porque ellos les abrirán los ojos a todos los que se han dejado seducir por una propaganda excesiva y no siempre ajustada a la realidad.

Si ha sido posible una expansión de las ventas como consecuencia de las desmesuradas alzas de jornales durante los dos primeros años del actual Gobierno, ello se debe a la intensa internación de maquinarias y creación de industrias importantes acaecidas durante el Gobierno que me cupo presidir.

El ambiente de desconfianza que crean los gastos incompatibles con las posibilidades nacionales y la inquietud tremenda que causan no sólo las declaraciones y proyectos de los miembros del Partido de Gobierno sino que las mismas resoluciones que se adoptan, deben, fatalmente, provocar una crisis que se ha postergado por obra de los extraordinarios precios del cobre.

Me parecen muy interesantes los temas que se van a debatir así como el "Análisis del proceso inflacionario." Se me ha hecho el honor de asignarme este último tema, no obstante que cuando se me habló -



UNIVERSIDAD  
Finis Terrae

CENTRO DE  
INVESTIGACIÓN Y  
DOCUMENTACIÓN

de esto yo no di una opinión definitiva. Hoy se las doy en el sentido de que creo que es más prudente que yo me abstenga de intervenir en los debates de la Sociedad de Fomento Fabril para evitar comentarios que podrían debilitar los acuerdos que se adopten.

Los saluda muy atentamente su afectísimo amigo,

Jorge Alessandri R.



UNIVERSIDAD  
Finis Terrae

CENTRO DE  
INVESTIGACIÓN Y  
DOCUMENTACIÓN